

Orléans, le 5/12/2023

Communiqué de Presse

La Majorité NUPES de la Région Centre Val de Loire normalise le voile islamique dans une campagne immigrationniste.

La majorité régionale a choisi d'installer différents panneaux représentant une exposition « D'où je viens, où je suis » à l'intérieur même de l'enceinte de l'hôtel de Région. Sur ces panneaux apparaissent différents profils de personnes dont une femme avec un voile islamique. Le Groupe Rassemblement National trouve pour le moins anachronique cette campagne immigrationniste au regard de l'actualité mais nous dénonçons surtout que notre collectivité normalise le voile islamique en le mettant en avant. Le voile est un instrument pour dissimuler sa féminité par une soumission à Dieu en raison d'un endoctrinement, à une communauté ou à une famille. La majorité régionale NUPES est coupable de promouvoir un voile qui enferme de plus en plus les femmes musulmanes dans une forme radicale de leur pratique religieuse. C'est aussi un marqueur identitaire et communautaire qui met en péril l'idée républicaine de faire peuple par un vivre-ensemble français.

Nous dénonçons cette contradiction électoraliste d'une gauche qui a perdu toute volonté de défendre les droits et l'émancipation des femmes, notamment celles qui subissent un patriarcat importé dangereux par sa croissance. Le Rassemblement national au Conseil régional Centre Val de Loire demande que cette exposition soit modifiée en retirant la photo d'une femme voilée pour défendre l'émancipation des femmes immigrées ou non qui n'ont pas à cacher leur féminité en France, ce pays qui incarne la liberté.

Aleksandar NIKOLIC
Président du groupe RN au conseil régional Centre-Val de Loire